



Ricardo Monreal afirmó que no hubo recorte al Senado sino incremento del 3%

CIUDAD DE MÉXICO (JUAN BECERRA).- El coordinador de los senadores de Morena, Adán Augusto López, criticó la reducción presupuestal de tres millones de pesos que la **Cámara de Diputados** le hizo y, por ello, Adán Augusto López afirmó que se inició un proceso para limpiar de cualquier sospecha de corrupción en el Senado y se presentaron denuncias penales y administrativas ante la Auditoría Superior de la Federación, ya que se habrían detectado contratos irregulares de pasadas administraciones.

Ricardo Monreal, coordinador de los diputados de Morena, respondió que no hubo recorte en el Senado sino que se incrementó el 3% con respecto al ejercicio anterior.

<https://drive.google.com/file/d/19etPx1omVWPKhGj8Ggnl4JjYUzGhX6Za/view>